



Faustball Neuendorf

Bericht vom Mittwoch, 15. Juni 2022

Erfolgreiche Westjuniorenmeisterschaft geht zu Ende



Mitte Mai startete die Juniorenabteilung des FB Neuendorf in die Sommersaison. Dank einem Ansturm von U10 und U12 Spieler und Spielerinnen konnten kurz vor Meisterschaftsbeginn noch zwei Teams nachgemeldet werden. Somit starteten wir mit jeweils zwei Teams bei der U10 und U12 sowie einem U14 Team, welches jedoch mit einem Gesuch antrat.

Die erste Runde wurde auf heimischen Rasen durchgeführt, bei welchem schon die ersten Punkte in allen Kategorien erspielt werden konnten. Bei den meisten Teams ging es darum, sich auf dem Platz kennenzulernen und zusammen ins Spiel zu finden, da doch einige ihre ersten Meisterschaftserfahrungen sammelten.

Die Meisterschaft geht bei den Junioren in der Zone C & D lediglich 3 Tage, an welchen jeweils jedes Mal Jeder gegen Jeden gespielt wird. Somit war klar, dass sich die Teams an Spieltag zwei und drei entweder nochmal revanchieren oder weitere Punkte bei allen Team sammeln konnten. Am letzten Spieltag waren alle topmotiviert und man sah in allen Kategorien nochmal super Spielzüge, welche Freude bereiteten beim Zusehen. Alle waren sprichwörtlich heiss darauf wieder alles zu geben um sich eine Medaille zu erkämpfen.

Am Ende erzielten unsere Kleinsten in der Kategorie U10 den 4. und 5. Rang, bei der U12 gab

es den 5. Rang beim Mädelssteam und die Goldmedaille beim Jungsteam, sowie die Silberne bei der U14. Entsprechend qualifizierten sich das Jungsteam der U12 und die U14 für die Schweizermeisterschaften, welche im August bzw. im September stattfinden werden.

Der gesamte Trainerstab blickt auf eine super Sommersaison zurück und ist gespannt, was im Spätsommer gegen die Teams der anderen Zonen noch drin liegt. Wir gratulieren allen für die super Leistungen und bedanken und bei den Fans, die und wie immer super unterstützt haben.